



# Corcholatas gastan en promedio \$50 mil diarios

**MONREAL**, con una erogación media de \$65,455 al día; Sheinbaum con \$62,055, Adán Augusto, \$48,132 y Ebrard, con \$27,536.

### Total de gastos



*Nota: Gerardo Fernández Noroña y Manuel Velasco tienen que rendir cuentas a sus partidos*

**LÍDER** de Morena señala que aspirantes han ejercido \$2,748,239 en poco más de 2 semanas; "ya vayan midiéndose", les pide. **pág. 9**



MARIO Delgado, ayer, al presentar los gastos de los recorridos.

## CORCHOLATAS EN BATALLA

Por Claudia Arellano  
claudia.arellano@razon.com.mx

**D**urante poco más de dos semanas de giras de promoción, los aspirantes a coordinar los Comités de Defensa de la Transformación han gastado un promedio diario de 50 mil pesos cada uno, aunque entre ellos hay diferencias sustanciales.

Luego de un informe presentado por el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, con el que se rindieron cuentas de los gastos realizados por las corcholatas presidenciales, se expuso que Ricardo Monreal es el aspirante que ha gastado más.

De acuerdo con el balance presentado, el senador con licencia erogó 916 mil 376 pesos desde que se iniciaron los recorridos el 19 de junio y hasta el 2 de julio, para un promedio diario de 65 mil 455 pesos.



Foto: Especial

**DURANTE** su recorrido por el país, el "Noroñabus" acompaña al diputado con licencia Gerardo Fernández Noroña, el cual, de acuerdo con el legislador, le costó 656 mil pesos.

### Eldato

Refirió que, hasta el 2 de julio, el extitular de la Secretaría de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, reportó un total de 385 mil 509 pesos con 83 centavos, un promedio de 27 mil 536 pesos cada día.

De manera paralela, Adán Augusto López Hernández ha erogado (hasta el 30 de junio) 577 mil 584 pesos, equivalentes a 48 mil 132 pesos, los cuales deberán ser fiscalizados por el Instituto Nacional Electoral, pues el exsecretario de Gobernación no recibió de manera voluntaria

Monreal, el aspirante con más erogaciones

# Corcholatas gastan hasta \$65 mil al día en promedio

**DE ACUERDO** con el balance presentado por Mario Delgado, no hay ningún peso que no tenga comprobación; agrega que Noroña y Velasco tienen que rendir cuentas a sus partidos

### Comprueban desembolso

Los aspirantes de la 4T han gastado en boletos de avión, renta de sillas audio, templete y logística de eventos.



**Ricardo Monreal**  
**GASTOS:** 916 mil 376 pesos  
**PROMEDIO DIARIO:** 65 mil 455 pesos  
**ESTADOS QUE HA VISITADO:** Ciudad de México, Puebla, Hidalgo, Zacatecas, San Luis Potosí, Chiapas, Michoacán, Oaxaca y Jalisco



**Marcelo Ebrard**  
**GASTOS:** 385 mil 509.83 pesos  
**PROMEDIO DIARIO:** 27 mil 536 pesos  
**ESTADOS QUE HA VISITADO:** Estado de México, Sinaloa, Hidalgo, Jalisco, Ciudad de México, Nuevo León, Tlaxcala, Morelos y Baja California Sur



**Adán Augusto López**  
**GASTOS:** 577 mil 584 pesos  
**PROMEDIO DIARIO:** 48 mil 132 pesos  
**ESTADOS QUE HA VISITADO:** Jalisco, Zacatecas, Guanajuato, San Luis Potosí, Querétaro, Estado de México, Oaxaca, Sinaloa, Sonora, Baja California y Tamaulipas



**Claudia Sheinbaum**  
**GASTOS:** 868 mil 770 pesos  
**PROMEDIO DIARIO:** 62 mil 055 pesos  
**ESTADOS QUE HA VISITADO:** Oaxaca, Hidalgo, Tlaxcala, Baja California, Sonora, Querétaro, Estado de México, Morelos, Guerrero, Michoacán, Guanajuato, Yucatán y Nuevo León

el apoyo que extendió el partido a los aspirantes.

Por último, la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, reportó un total de 868 mil 770 pesos, es decir, 62 mil 055 pesos en cada jornada hasta el 2 de julio.

Delgado Carrillo agregó que Gerardo Fernández Noroña y Manuel Velasco tienen que rendir cuentas a sus partidos y aprovechó para decir: "Por ahí le hacemos un exhorto al Partido del Trabajo a que ya le aflojen al compañero Noroña, porque parece que lo traen ahí todavía medio agarrado del cuello".

El gasto total de los cuatro morenistas arroja una cifra de dos millones 748 mil 239 pesos, los cuales han sido usados para viáticos, hospedaje, transporte y en logística de eventos.

En conferencia de prensa, Mario Del-

gado ofreció detalles de los recursos ejercidos y adelantó que presentarán un informe ante el Instituto Nacional Electoral (INE).

"Nosotros queremos ir más allá de la fiscalización del INE, queremos darle absolutamente transparencia. Afortunadamente, hemos contado con la disposición muy buena de todos los aspirantes y hoy vamos a presentarles esos números que ellos nos han reportado", afirmó el dirigente nacional morenista.

Dejó claro que el monto de cinco millones de pesos es lo máximo que entregarán y, si llegan a agotar dicho presupuesto, "no recibirán más".

"Ya vayan midiéndose", dijo Delgado, e invitó a las corcholatas a que hagan recorridos austeros, "sobre todo por los gastos de Monreal, que en sólo dos semanas ya gastó casi la quinta parte y las

giras terminarán hasta finales de agosto".

Delgado dijo que los aspirantes deben aprender a administrarse y que desde un inicio la indicación fue que había "un monto de recursos tope; no teníamos antecedente de cómo calcular, así lo hicimos y estamos recibiendo sus reportes".

El dirigente nacional indicó que la información de los gastos está respaldada por boletos de avión, facturas de renta de sillas, audio, templete y otras cosas para logística de eventos.

"Lo que nosotros les presentamos es estrictamente lo que ellos nos han comprobado, no hay ningún peso que no tenga sustento o una comprobación", concluyó.

Cabe resaltar que, a través de sus redes sociales, corcholatas como Marcelo Ebrard y Ricardo Monreal han dado a conocer sus gastos en los recorridos.

**2.7**  
Mdp, el gasto total hasta el momento de los 4 morenistas